

M. Kevin Hyland est citoyen irlandais. Dans la police pendant 30 ans, il s'est spécialisé dans les enquêtes sur la grande criminalité organisée, notamment les homicides, les infractions à caractère sexuel et la corruption, et a dirigé la Human Trafficking Unit (Unité de lutte contre la traite) de Londres, reconnue internationalement. Il a poursuivi avec succès de nombreux groupes criminels internationaux, y compris des trafiquants d'êtres humains opérant dans de nombreux pays, comme les États-Unis, l'Inde, l'Afrique, l'Asie du Sud-Est et l'Europe.

En 2014, il a été le premier nommé au poste de Commissaire indépendant à la lutte contre l'esclavage du Royaume-Uni et, en 2015, a été fait Officier de l'Ordre de l'Empire britannique pour son action contre la traite des êtres humains. Il est aussi professeur honoraire à l'Université St Mary de Londres.

Par ailleurs, il a conseillé des gouvernements, des entreprises et des ONG du monde entier pour l'élaboration de lois, de stratégies, de politiques et de formations sur la traite des êtres humains.

Il est l'auteur et le principal négociateur de la cible 8.7 de l'Objectif 8 de développement durable des Nations Unies, qui prévoit de mettre un terme à la traite des êtres humains dans l'agenda 2030. Il a œuvré pour le renforcement de la priorité accordée à la traite des êtres humains dans les différents domaines d'action des Nations Unies, et notamment le développement, le maintien de la paix et le changement climatique, au niveau du Conseil de sécurité et des interventions humanitaires, mais aussi concernant les déplacements et les migrations.

Il est l'un des membres fondateurs et conseiller spécial principal du Santa Marta Group, un partenariat stratégique de haut niveau entre les services de police internationaux, l'Église catholique et la société civile lancé par le pape François au Vatican en avril 2014. En 2018, il a été corécepteur du prix « Path to Peace » décerné à New York.

Il est l'un des administrateurs de The Passage, la plus grande association caritative d'Europe pour les sans-abri, et de Rahab, qui soutient les femmes et les filles victimes de la traite et de l'exploitation à Londres. Il dirige plusieurs projets internationaux de lutte contre la traite, préside le groupe de recrutement responsable de l'Institute of Human Rights and Business (Institut des droits de l'homme et des entreprises) ainsi que le projet irlandais sur la traite des êtres humains, conseille le Fonds mondial pour mettre fin à l'esclavage moderne basé aux États-Unis et dirige l'élaboration par l'OSCE de directives pour le soutien aux victimes dans les États membres.

Février 2019